

# あすなるだより 11月号 その2

広島市立美鈴が丘高等学校 あすなる会

## さわやか清掃ボランティア報告～美鈴が丘地区・高井地区～

11月19日(日)に、169名が地域清掃ボランティアに参加しました。前日の雨で枯葉やゴミが水を含み大変でしたが、地域の方々と爽やかに活動できました。参加したクラブや生徒会の代表者に感想を聞いてみました。(担当 1-5,2-1,4) 地図: google map



有志  
ボランティアは見返りはありませんが、それでもこの活動によって助けられる人がいて、それはとても素晴らしいと思う。

美化委員長  
今回の活動を通して、生徒会の仲や絆が深まったと思います。普段話さない人とも掃除を通して話せるようになりました。

あすなる会  
人には適材適所があるので、今後参加するボランティアでは、得意な人を中心にお互いを補い合いながら活動していきたいです。掃除はためると大変です。

吹奏楽部  
落ち葉を全部集めるのはとても大変で、それを土嚢袋に入れるのも大変で、ゴミ出しに行くのも大変だった。掃除が終わって自分たちがきれいにしたと思うとすっきりした。

男子バスケットボール部  
チームで1つの事を成し遂げたことで達成感を味わうことができた。協調性も身に付きました

水泳部  
今回の活動を通して日々身の回りの掃除をすることを心がけて、掃除をしてあるということの感謝を怠らない。

新聞文芸部  
普段当たり前に見ているものも誰かの努力によってつくられていることを学んだ。

女子バスケットボール部  
一人では難しいことも誰かと協力すれば簡単に出来るということ学んだ。

サッカー部  
とても個性が強い明るい部活で、学年関係なく仲の良い部活なので、もっともっと協力していくことで、良い意味でもっと言い合える部活にしていきたいです。

